

PRESSEMITTEILUNG.

Ludwigsburg, 16. Juli 2020

iQ Intelligentes Wohnen lädt zum Vermarktungsauftakt der Reihenhäuser in der Erlachhofstraße

Ludwigsburg – Vier hochwertig ausgestattete Reihenhäuser wird die Firma iQ Intelligentes Wohnen in der Erlachhofstraße in Ludwigsburg bauen. Am Samstag, 18. Juli, und Sonntag, 19. Juli, lädt das Start-up der Strenger Gruppe zum Vermarktungsauftakt in die Firmenzentrale.

Eine ausführliche Beratung zum Bauprojekt erhalten die Interessenten am Samstag, 18. Juli, und Sonntag, 19. Juli, jeweils von 14 bis 16 Uhr direkt in die Firmenzentrale der Strenger Gruppe, Myliusstraße 15 in Ludwigsburg.

In der Erlachhofstraße in Ludwigsburg entstehen auf einem 844 m² großen Grundstück zentrumsnah vier Reihenhäuser. Der Baubeginn ist Anfang Mai erfolgt, einziehen können die neuen Eigentümer in die schlüsselfertigen Häuser im Sommer 2021.

Die Reihenhäuser werden in einer ökologischen Holzständerbauweise gebaut und sind mit einer nachhaltigen Brennstoffzellenheizung ausgestattet. Bis zu sechs Zimmer und eine Wohn-/Nutzfläche von ca. 146 m² bzw. ca. 197 m² stehen in den vollunterkellerten Häusern mit Hobbyraum zur Verfügung. Jedes der Häuser ist für die Technologie Internet of Things vorbereitet und bereits mit einem Smart Home System ausgestattet. Zur weiteren Ausstattung der Häuser gehören, ein Elternbereich mit Ankleide und en suit Bad, großzügige Kinderzimmer, ein heller Wohn- und Essbereich, Fußbodenheizung, elektrische Rollläden und vieles mehr.

PRESSEANFRAGEN:

Kristina Stelzig Kommunikationsmanagerin

STRENGER Holding GmbH Myliusstraße 15, 71638 Ludwigsburg

Telefon 0 71 41 / 47 77 - 0 presse@strenger.de

KUNDEN richten ihre Anfrage bitte an: kontakt@strenger.de

WER WIR SIND:

Als innovativer Marktführer im Südwesten kann das Familienunternehmen STRENGER auf eine erfolgreiche Firmengeschichte von fast 40 Jahren zurückblicken. Die STRENGER Gruppe hat zwei Kernmarken: STRENGER Bauen und Wohnen steht für exklusive Eigentumswohnungen und durchdachte Siedlungskonzepte. In den Regionen Stuttgart, München und Frankfurt realisiert BAUSTOLZ seit über zehn Jahren clever geplante Reihenhäuser und Wohnungen mit einem Festpreis bis zu 20 Prozent unter dem regionalen Marktpreis. Die Firma WOHNSTOLZ verwaltet und betreut den firmeneigenen Immobilienbestand. iQ INTELLIGENTES WOHNEN erprobt als interne Ideenschmiede und innovatives Start-up neue Bau- und Wohnformen. Umfassende Service-, Gebäudemanagement-, Makler- und Renovierungsleistungen komplettieren das Angebot der STRENGER Gruppe. Die STRENGER Stiftung engagiert sich seit 2001 in den Bereichen Wohnungslosenhilfe, Naturschutz sowie Bildung und Erziehung.